

Referat der ARV Vorstandssitzung 07.03. 2018

Sitzung	Vorstandssitzung	Anwesend	Peter Asmussen, Rüdiger Bartling, Helga Woltmann, Helle Kjærgaard, Gerd Larsen, Frauke Candussi, Volker Seemann, Margrit Seemann, Marion Boisen, Birgit Boisen, Johannes Thomsen, Knud Rasmussen, Simon Eggert
Datum und Uhrzeit	07.03.2018 18. 00 Uhr	Ende der Sitzung	20.50 Uhr
Sitzungsort	Klubhaus		
Abwesend		Referent	Helga Woltmann

Tagesordnung:

1. Genehmigung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Referates der vorhergehenden Sitzungen
3. Festlegung der Daten für die Vorstandssitzungen 2018 (3 stk)
4. Finanzen
5. Bauvorhaben
 - a. Vorlegung der erhaltenen Angebote
 - b. Stand Finanzierung
 - c. Zeitplan
6. NRV
7. Kurzberichte der Vorstandsmitglieder
8. Kajakanliegen
9. Kommende Termine
10. Kommunikation
11. Verschiedenes
12. Catering kommende Vorstandssitzung

1. Genehmigung der Tagesordnung

- Der Punkt: Kajakanliegen wird als fester Punkt hinzugefügt (nach Kurzberichten)

2. Genehmigung des Referates vom 4.1.2018 & 25.1.2018

- Simon Eggert ist nicht Schriftwart, sondern Jugendruderwart – kein Schriftwart ernannt
- Gerd Larsen und Frauke Candussi äußern Unzufriedenheit mit dem Entschluss betr. geschäftsführenden Vorstand. Beide meinen, dass der Entschluss nicht ordentlich vorgelegt wurde und übereilt getroffen wurde. Die übrigen Vorstandsmitglieder vertreten die Ansicht, dass eine reguläre Abstimmung stattfand. Peter schlägt eine 1-jährige Versuchsperiode vor – nach der nächsten JHV kann der nächste Vorstand einen neuen/anderen Modus wählen. Alle schließen sich diesen Vorschlag an.
- Ansonsten werden die Referate genehmigt

3. Daten der kommenden Vorstandssitzungen 2018

- 28. Mai 2018 18 Uhr
- 20. August 2018 19 Uhr vorher rudern
- 29. Oktober 2018 18 Uhr

4. Finanzen

- Allgemeine Finanzlage unverändert gut – Kassenbestand ca. 135.000 kr.
- Kommunale Zuschüsse erhalten
- Spende erhalten via DFfR am 1. Febr. 2018: 16.100 kr – 2 anonyme Spender
- Resultat Herrenabend: ca 6-7.000 kr Überschuss
- Spendenaktion für Defibrillator Gehäuse: 2.375 kr eingegangen – bezahlt 3.000 kr
- Anfrage von Helga an den Vorstand – besteht Bedarf für mehr schriftliche Information? Kopie des Jahresabschlusses auf Papier? Nur Gerd Larsen möchte eine Papierausgabe des Jahresabschlusses. Helga liefert Ihm diese aus.
- GL erfragt Information über Abrechnung an Junge Spitzen (2 Vermietungen in 2017). Helle hat einen Bericht erstellt, aus welchem sowohl entstandene Kosten wie die Kommunikation mit den JSP hervorgeht. Der Bericht liegt Peter und Helga vor. Es besteht kein Anlass die Einbehaltung der Deposita zur Deckung entstandener Schäden zu beanstanden.
- Die Abrechnung über die Einnahmen/Ausgaben der Hauskasse 2017 hat Helga durchgegangen – keine Beanstandungen

5. Bauvorhaben

- Kopie der erhaltenen Angebote bei Günther erhalten – alle 3 Angebote liegen unter der ursprünglichen Kalkulation, die Günther gemacht hatte (zwischen 550 tkr – 650 tkr – bisherige Kalkulation war 700 tkr.)
- Finanzierung erscheint möglich – es fehlen noch ca. 100.000 kr.
- Spendenanträge bei SE Vækstfond (dank Vorschlag v Johannes) und Jebesen Fond
- Zeitplan - Günther geht z.Z. die Angebote durch – Rückmeldung an den Vorstand – jetziger Vorschlag: Baubeginn nach Ostern – Fertigstellung vor den Sommerferien
- GL har Vorschläge f Einrichtung sowie sonstige zukünftige Projekte – möchte Bedarfsliste (oder Wunschliste) erstellen – Punkt wird vertagt bis das Bauvorhaben fertig ist

6. NRV

- Unzufriedenheit mit Verteilung der Trainerstunden (zu Ungunsten des ARV). Rüdiger wird dieses dem NRV gegenüber zu Ausdruck bringen
- Kenneth bietet an Internet-kursus (Homepage auf Seems) an

7. Kurzberichte der Vorstandsmitglieder

- Peter: Herrenabend verlief zufriedenstellend – gute Stimmung
- Helle: Knud als Vertreter f Hausvermietung falls Helle selber verhindert ist

- Johannes: Teilnahme an Kommunalen Studententour der Wassersportvereine nach Kopenhagen (follow-up der Veranstaltung vom November im Segelklub)
- Johannes: Chip in der Webcam muss erneuert werden
- Rüdiger: Keine Teilnahme v Seiten des ARV an GF des DFfR (Anmeldung verpasst)

8. Kajakanliegen

- Im Rahmen des ARV werden durchgeführt:
 - Mitgliederwerbung im Mai/Juni
 - Anfängerlehrgang
- Möglichkeit f Zuschuss, wenn 8 Anfänger teilnehmen (3000 kr)
- Mitgliedschaft im DGI jetzt erfolgt - umfasst alle Mitglieder – nicht nur Kajakrunderer
 - Vereinsbeitrag von 700 kr + 8 kr pro Mitglied (alle Mitglieder - auch passive - des ARV) – Hierdurch sind sowohl Mitglieder wie Teilnehmer an Veranstaltungen und Lehrgängen des Vereins von DGI-Versicherung erfasst

9. Kommende Termine

- Brücke raus (17/3 2018 – alternativ 7/4 2018) Knud kontaktet Hans Hinrich Matzen
- Anrudern (18/3 15 Uhr)
 - Kaffeetafel – Torten beschafft Rüdiger
 - Helle & Helga kommen um 14 Uhr - Kaffe kochen & Tisch decken
- 21/4 2018: Tag des Rudersports in der Norderharde
- 23/6 2018: Skt. Hans – Verantwortlicher Organisator als Nachfolger von Kurt Honnens gesucht - Frage vertagt – bisher hat keiner sich bereit erklärt

10. Kommunikation

Johannes möchte das ARV Intranet ausbauen

Vorläufig E-Mail-Adressen f geschäftsführenden Vorstand als Versuchs-Plattform

11. Verschiedenes

- Gerd Larsen führt an, das die Einladung zur JHV nur an Mitglieder mit E-Mail-Adresse geschickt wurde. Helga schlägt Überarbeitung der Satzung vor - z.B. Änderung betr. Einberufung zur JHV (nicht mehr schriftlich) + andere evt. Andere Änderungen?
- Gerd Larsen: Spende 2018 via DFfR f Spiegel im neuem Ergoraum gedacht
- Ehrenmitgliedschaft Kurt Honnens – Peter erstellt Urkunde & Rede & Blumenstrauß – wird verleihen beim Anrudern

12. Termin der kommenden Vorstandssitzung:

Donnerstag der 28. Mai 2018, 18 Uhr – Verpflegung: Helga

Jeder einzelne soll sich überlegen, was sein Interessengebiet ist und wie er dazu beitragen kann, dass der ARV sich weiter entwickelt

Ende der Sitzung: 20.50 Uhr.